

# Des nouvelles bases pour l'Amicale laïque

Le nouveau bureau de l'Amicale laïque de Chapareillan est constitué de trois nouvelles personnes : la présidente Audrey Derez, la secrétaire Valentine Dumitru et la trésorière Virginie Belgacem. Vendredi 24 septembre, ces trois membres ont rencontré la maire Martine Venturini, la première adjointe déléguée à la vie associative Valérie Imbault-Huart et la troisième adjointe déléguée à la vie scolaire Emmanuelle Gioanetti. Le nouveau bureau est aussi constitué de Sabrina Uchet, vice-présidente, Nadège Portaz, trésorière adjointe, et Stéphanie Cochet, secrétaire adjointe.

Au début, ces jeunes femmes se sont rendues à l'assemblée générale de l'association pour proposer leur aide, voulant « se rendre plus disponibles ». Mais

au renouvellement du bureau, surprise, elles en font désormais partie. Martine Venturini a félicité ces mamans d'élèves car « elles sont très enthousiastes ; je suis ravie que ces jeunes filles reprennent l'Amicale ».

## Le nouveau bureau veut « du renouveau, avec des idées faisables »

L'équipe nouvellement élue a envie « de changement, de renouveau, avec des idées faisables ». La présidente Audrey Derez souhaite que les enfants aient « des souvenirs importants de la vie dans leur école, comme nous. On veut tout faire pour le bonheur des enfants. Il faut s'amuser, oublier cette histoire de Covid ! » L'édile est d'accord : « Il faut redonner de la joie de vivre, ramener la joie dans le village. » Emmanuelle



De gauche à droite : Valérie Imbault-Huart (première adjointe), Virginie Belgacem (trésorière de l'Amicale laïque), Martine Venturini (maire), Audrey Derez (présidente), Valentine Dumitru (secrétaire) et Emmanuelle Gioanetti (troisième adjointe). Photo Le DL/Ag BERNES

Gioanetti a incité l'Amicale à solliciter d'autres associations qui pourraient lui prêter du matériel festif.

En ce qui concerne les manifestations, le bureau a beaucoup d'idées, mais la présidente déclare que « cette année,

peu importent les manifestations que l'on pourra ou non organiser avec la crise sanitaire : nous souhaitons de la joie et de la bonne humeur pour les enfants. Ils en ont tellement besoin, c'est ce qui nous importe le plus. »